



La Usal acogerá el IV Congreso Internacional del Español del 8 al 6 de julio de 2016

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Filología de la Usal acogerá del 6 al 8 de julio del próximo año el IV Congreso Internacional del Español bajo el epígrafe 'El español: innovación, tecnología y comunicación', dentro de las acciones de promoción internacional contempladas en el II Plan del Español de Castilla y León.

El IV Congreso del Español servirá de foro para hispanistas y profesionales del sector, donde abordarán «los aspectos más significativos de la innovación y el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a la enseñanza del español».

Entre otros temas novedosos vinculados a la lengua, los expertos se centrarán, por ejemplo, en el uso de tecnologías disruptivas para el aprendizaje del idioma* o la creciente importancia de las redes sociales y del multimedia en la enseñanza del español.

Coincidiendo con el IV centenario de la muerte de Miguel de Cervantes, el Congreso del Español contará con un apartado cervantino que incluirá ponencias académicas sobre la obra del autor más universal en lengua castellana, así como actividades complementarias para los hispanistas asistentes, basadas en la figura de Cervantes.